

Cuba maintient une distribution limitée de carburant, déclare le ministre (+Photo)



La Havane, 17 avril (RHC) Le ministre cubain de l'Énergie et des Mines, Vicente de la O Levy, a déclaré lundi que le pays maintiendra la distribution contrôlée de combustibles, étant donné la situation complexe créée par le non-respect des engagements de plusieurs fournisseurs.

Selon le ministre, ces fournisseurs ont eu des difficultés à acquérir les intrants nécessaires à la production, en raison de la situation économique et énergétique mondiale actuelle.

M. de la O Levy a souligné que dans le cas de l'île, le problème est aggravé par les effets du blocus américain, qui rend difficile l'obtention de navires pour le transport du carburant, le financement, ainsi que le respect des exigences normales dans les contrats de cette nature.

"En raison de l'absence d'approvisionnement stable, le pays a pris la décision de distribuer le carburant disponible dans des volumes réduits par rapport à la consommation quotidienne normale, afin de garantir un certain niveau d'approvisionnement et de ne pas atteindre une distribution nulle, ce qui ne se produira pas", a-t-il déclaré.

Il a affirmé que cette mesure se poursuivra pendant les derniers jours d'avril et les premiers jours de mai.



Photo Cubasí

Le ministre de l'Énergie et des Mines a déclaré à la chaîne de télévision nationale Canal Caribe que la situation tend à s'améliorer grâce aux négociations et à la réactivation progressive des importations.

Il a souligné que l'une des raisons pour lesquelles l'information de la population avait été retardée était l'incertitude quant à l'exécution des accords par les fournisseurs.

En ce qui concerne la situation du diesel, il a indiqué que plusieurs fournisseurs commenceront à en livrer et que les services vitaux et les activités économiques, tels que la récolte des pommes de terre et l'extraction des importations alimentaires des ports, peuvent être garantis.

"De même, un certain niveau de diesel sera garanti pour le transport de passagers et pour l'approvisionnement de la population dans les Stations Service, a-t-il ajouté. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319943-cuba-maintient-une-distribution-limitee-de-carburant-declare-le-ministre-photo>



Radio Habana Cuba